

BOLETÍN No. 455 ->>

Cinco estudiantes de Ciencias del Arte y Gestión Cultural realizarán estancia profesional en el Laboratorio Arte Alameda.

Institución defeña ofrece herramientas para la interpretación del arte.

El Laboratorio Arte Alameda de la Ciudad de México seleccionó por su viabilidad y pertinencia la implementación del proyecto de cinco alumnas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, con el cual se realizará una estancia de intervención educativa en espacios museísticos; informó en entrevista el decano del Centro de las Artes y la Cultura (CAyC) de la UAA, José Luis García Rubalcava.

García Rubalcava indicó que con este tipo de actividades se permite a los estudiantes pasar de la formación en el aula a la práctica profesional directa, lo cual es posible por el trabajo de colaboración del CayC con instituciones de prestigio nacional e internacional.

Las alumnas que realizarán esta estancia son María Fernanda Trujillo, Alejandra del Rocío Gutiérrez, Sara Elena Calvillo, Mónica Paulina Muñoz y Martha Esthela Gallegos, de la licenciatura en Ciencias del Arte y Gestión Cultural; quienes sometieron a concurso interno el proyecto “¿El arte medial necesita ser explicado?”, mismo que fue evaluado por el Laboratorio Arte Alameda.

Durante la estancia, la cual forma parte de las actividades del Seminario Permanente de Educación Artística de la UAA, las alumnas conocerán de primera mano la construcción de relaciones entre los públicos e instituciones con artistas y exposiciones, en uno de los organismos de vanguardia en México de arte de nuevos medios, en especial con el sonoro.

Cabe mencionar que este Laboratorio busca proporcionar herramientas interpretativas para las exposiciones y obras que se presentan en los espacios gestionados por la institución, esto al involucrar múltiples públicos con el arte en nuevos medios.

Es así que el proyecto de las estudiantes de la Máxima Casa de Estudios converge en armonía con los objetivos y acciones que impulsa el Laboratorio Arte Alameda, por lo cual será implementado durante la primera semana de septiembre en la capital del país; lo cual muestra los frutos del trabajo de vinculación de la Autónoma de Aguascalientes en favor de su comunidad para formar jóvenes más competitivos en el ámbito nacional e internacional, manifestó García Rubalcava.

